



**COCODRILO LUCHADOR.**— Jakarta, Indonesia, septiembre 1 (AP).— Un cocodrilo de 400 libras se enfrenta a su domador, durante una exhibición que se realiza todos los domingos en las afueras de Jakarta. El cocodrilo, llamado "Tirta Loka", se enfrenta a un contendiente diferente cada vez y es una gran atracción.

## Signos de Descontento Surgen Contra Ghadafy

TRIPOLI, Libia, septiembre 1 (EFE).— La Yamahrya Socialista Libia se enfrenta a sus primeras dificultades serias de orden económico, paralelas a ciertos indicios de descontento popular. Este año, el aniversario de la revolución que sigue encabezando el coronel

Muamar Gadafi está marcado, a nivel oficial, por dos grandes hitos "históricos". Por un lado, la ratificación del tratado de unión con Marruecos por el "Congreso General Popular" que agrupa a los 1347

—Favor pase a la página 18.

## Juventud Caracteriza Tripulación Discovery

HOUSTON (Texas E.U.) agosto 31 (EFE).— Si hubiera que definir la característica común de los seis miembros de la tripulación del transbordador espacial "Discovery", que realiza su primer viaje al espacio, esta sería sin lugar a dudas la juventud. Con una sola excepción del comandante de vuelo, Henry Hartsfield, de 51 años, el resto de la tripula-

ción da una media de 35 años y cuatro meses. Harstfield, nativo de Birmingham (Alabama), entró en la "NASA" en 1969 como miembro de la Fuerza Aérea Estadounidense, en la que permaneció 22 años y cumplió más de 6,000 horas de vuelo. Dentro del programa espacial del transbordador,

—Favor pase a la página 9.

## Dudan Sobre Hallazgo Parte del Arca de Noé

ANKARA, Turquía, septiembre 1 (AP).— El astronauta James Irwin dijo hoy que duda que las muestras que un equipo norteamericano afirma que pertenecen al Arca de Noé sean prueba suficiente de que se trate efectivamente de la legendaria nave. Irwin, que ayer regresó de su cuarta ascensión al Monte Ararat en búsqueda

del arca, manifestó que había visto el lugar en el que equipo dijo que se halla la nave, y lo que vio allí eran sólo piedras. Un equipo norteamericano de seis miembros, encabezado por Marvin Steffins, anunció el sábado pasado que en la ladera sudoriental del Monte Ararat había encontrado un

—Favor pase a la página 18.

## Piden Mezclar Alcohol con Gasolina en España

MADRID, septiembre 1 (EFE).— El gerente de la Confederación de Agricultores y Ganaderos españoles (CNAG), Jesús Portera, pidió a la administración que se utilicen los excedentes de alcohol para mezclarlos con gasolina, como se hace ya en Brasil, Chile o Argentina. El problema mayor para ello, según manifestaron portavoces de la compañía española de petróleo

(CAMPESA), es que la gasolina que se vende en España contiene la máxima cantidad de agua admisible por los motores, lo que obligaría a deshidratar previamente el alcohol y encarecería la mezcla hasta hacerla inviable económicamente. Pero el problema es qué hacer con los tres millones de hectolitros de alcohol

—Favor pase a la página 9.

# América Latina Retrocede en Campo de la Agricultura

NACIONES UNIDAS, septiembre 1 (UPI).— Los países en desarrollo enfrentan una serie de problemas financieros en parte debido a la caída en los precios de las exportaciones agrícolas, dice un

informe de las Naciones Unidas. La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) se refiere a la gran sequía que azotó al África durante 1983.

Asimismo indica que América Latina sufrió un grave revés, con una baja en la producción.

Durante ese año hubo en general una reducción en la producción agrícola mundial, según cifras provisionales, principalmente en los cereales, oleaginosos y azúcar. También se redujo la producción de algodón y tabaco.

Destaca que América Latina sigue siendo en conjunto un gran exportador de productos agrícolas. Los productores latinoamericanos tuvieron en 1983 un mal año ya que la producción total de la región bajó debido al mal tiempo y a la demanda escasa de cultivos de exportación.

—Favor pase a la página 7

## Schlaudemann Informa de Pláticas con Nicaragua

TEGUCIGALPA, agosto 31 (ACAN EFE).— El embajador itinerante de los Estados Unidos para América Central, Harry Schlaudeman, auguró hoy "paz para Centroamérica" en una corta visita a Tegucigalpa.

El diplomático llegó en forma sorpresiva y dialogó por espacio de una hora con el canciller hondureño, Edgardo Paz Barnica, "sobre asuntos de interés común".

Schlaudeman dijo que "es mi intención el mantener bien informado al gobierno de Honduras de la marcha

de mis pláticas con representantes del gobierno de Nicaragua en Manzanillo, México".

El representante de la Casa Blanca se abstuvo, sin embargo, de comentar la marcha de dichas conversaciones en forma pública.

"Debe saberse públicamente", dijo.

—Favor pase a la página 17.

## Por Cautelosa Perdió Todos sus Ahorros

PESARO, Italia, septiembre 1 (UPI).— Giovanna Pagano, de 77 años de edad, jamás creyó en los bancos. Pero su obstinación le costó todo el dinero que había ahorrado en su vida.

La anciana viajaba sola.

—Favor pase a la página 7



**JACKSON EN CONCIERTO.**— Buffalo, Nueva York, septiembre 1 (AP).— El popular cantante norteamericano Michael Jackson, durante su actuación en un estadio de esta ciudad. La gira artística de los hermanos Jackson por los Estados Unidos ha sido un éxito total.

## El BID Ofrece Completo Apoyo a Proyectos Pesca

WASHINGTON, septiembre 1 (UPI).— Los pescadores latinoamericanos aumentaron su producción el 170 por ciento durante los últimos diez años, pero el consumo de pescado por habitante en la región sólo subió el 65 por ciento.

"La razón" "Es obvia la tendencia de los consumidores urbanos a preferir el pollo como alimento proteico de alcance masivo", según el

experto Julio Luna del Banco Interamericano de Desarrollo, que ha financiado una serie de proyectos pesqueros en la América Latina.

El resultado es que el éxito de los esfuerzos para aumentar la producción pesquera latinoamericana como alimento humano básico de alto contenido proteico, se diluye en su uso para hacer harina de pescado destinada al consumo animal.

El funcionario recomendó "impulsar proyectos tendientes a investigar nuevos recursos pesqueros, introducción de la acuicultura y utilización de la biomasa pesquera de bajo costo disponible en la región para producir nuevos tipos de alimentos proteicos para consumo humano masivo".

Señaló que tanto el BID como otros organismos internacionales...

—Favor pase a la página 18.



**EXITO EN L.A.**— Washington, septiembre 1 (UPI).— Dulce, la atractiva y sensual cantante mexicana, que ha acaparado todos los "rankings" disqueros latinoamericanos con su canción "Mi Muñeca".

## Asistencia Récord en el Turismo Británico

LONDRES, septiembre 1 (AP).— Un número récord de casi 99 millones de visitantes acudió el año pasado a los lugares históricos, museos y galerías británicas, dijo la Autoridad Británica de Turismo. La estadística representó un incremento de tres millones de la registrada en 1982.

El lugar favorito es el Castillo de Windsor, la principal residencia campesina de la Reina Isabel II, al oeste de Londres y que el año pasado fue visitado por 2.8 millones. Le siguió la Torre de Londres con 2.2 millones, según el organismo.

Entre los museos del país, el favorito fue el Londinense de Ciencia.



**AUTOMOVIL FUTURISTA.**— Londres, Gran Bretaña, septiembre 1 (UPI).— Este vehículo se presenta en la Exhibición Automovilística de Londres. Tiene motor de 8 cilindros en "V" de 7 litros cúbicos. Está totalmente computadorizado y fue creado para correr establemente a velocidades superiores a 300 kilómetros por hora.